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Einreicher: 
Stadtverordnete Tack, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Lärmschutz an der L 40 

 Erstellungsdatum 25.05.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung: 03.06.2009 

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Die L 40 ist die Straße mit der höchsten Verkehrsbelegung in Potsdam. Die Straße befindet sich ab 
Brücke Friedrich- Engels- Str. stadtauswärts in Baulast des Landes.  
Die Landesregierung antwortete im Ende Juli 2008 auf meine Fragen zur Umsetzung des Potsdamer 
Lärmaktionsplanes und insbes. zum Lärmschutz an der L 40, dass die die Stadt Potsdam noch keine 
Förderanträge zu Maßnahmen aus dem Lärmaktionsplan gestellt habe und dass der Landesbetrieb für 
Straßenwesen untersuche, welche weiteren Lärmschutzmaßnahmen zu den bereits erfolgten an der L 
40 noch möglich sein könnten. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welcher aktuelle Stand bei der Verbesserung des Lärmschutzes an der L 40 konnte zwischenzeitlich 
erreicht werden ? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


